

FANTASMAS Y SAMURÁIS

FANTASMAS Y SAMURAIS

CUENTOS MODERNOS DEL VIEJO JAPÓN

OKAMOTO KIDÔ

DICTADO 4

"FUE UN AÑO LLENO DE ANSIEDAD"

Fue un año lleno de ansiedad y de estremecimiento. En mayo de ese año, sucumbió el castillo de Osaka, comenzando así el dominio del clan Tokugawa que confiscó los bienes del clan Satomi del que Shōbee era . Numerosos llevaron la noticia por todo el país. De esta manera, se tuvo que convertir en ronin.

Sin embargo, no pensó en abandonar a Ofuyu. Le había prometido que la a pesar de su . En el puerto de Kisarazu subieron como a un barco que se dirigía a Edo donde buscaron un hogar provisional cerca del templo de Sensō. Como disponían de muy poco dinero y Shōbee no quería que Ofuyu viviese como una con en el kimono, decidió abrir una escuela de caligrafía.